

## ! Impacto de la música en la vida espiritual !

[ 7 de junio ]

### I. Bienvenida y Encuentro

- a. **Saludo Inicial** (Bienvenida cálida y amistosa, uso de multimedia para mostrar fotos de la comunidad y eventos recientes).
- b. **Dinámica para romper el hielo** (Dinámica para saludarse y conocerse. Es un momento para romper el hielo y que todos se sientan como una familia/ Prepare la dinámica con anticipación).

### II. Adoración y Mensaje

- a. **Adoración:** Arma de forma intencionada tu ejercicio de canto. Hoy se enseñará que la música trae un mensaje para compartir. Si tienes la oportunidad, invita a diferentes tipos de cantantes y músicos para tus especiales, reafirmando así cómo la música influye para bien en nuestra vida espiritual.

- b. **Mensaje Inspirador:** ¿Puede la música afectar mi relación con Dios?

**Introducción.** ¡Hola a todos! Es un placer estar aquí con ustedes hoy. Quiero comenzar hablándoles sobre un tema que nos afecta a todos, un tema que es parte de nuestra vida diaria y que, a menudo, subestimamos: la música. Desde que nacemos, la música nos acompaña: en el carro, en la escuela, en la iglesia y hasta en las fiestas. Sin embargo, hoy quiero que reflexionemos sobre cómo la música afecta nuestra vida devocional y espiritual, ya sea para bien o para mal.

La música está en todas partes y se presenta en muchas formas: rock, hip hop, reguetón, pop, clásica... La lista continúa. Pero aquí surge la pregunta: ¿qué tipo de música estamos eligiendo escuchar? Nuestro manual de iglesia aconseja no introducir en nuestros cultos música secular o de naturaleza cuestionable. Así que hoy, exploraremos qué dice la Biblia sobre la música, cómo puede impactar nuestra relación con Dios y su influencia en nuestro futuro eterno.

#### **Desarrollo. ¿Qué nos aconseja la Biblia?**

Pablo nos enseña en Efesios 5:19-20 que hay un tipo de música que agrada a Dios y nos ayuda a cambiar nuestra conducta. Él nos invita a "hablar entre vosotros con salmos, himnos y cánticos espirituales". Aquí vemos que la música no es solo entretenimiento, sino una forma de adoración y conexión con Dios. Así que, ¿qué tipo de música estamos eligiendo para alimentar nuestra vida espiritual?

Cuando escuchamos música de películas o de géneros populares, puede que nos inspire, nos motive o incluso nos haga sentir más alegres. Pero también es crucial ser



conscientes de cómo esos ritmos y letras pueden afectar nuestro estado emocional y espiritual. Pablo nos recuerda que "no seáis partícipes" de la música que no glorifica a Dios. Esto es un llamado a evaluar las letras y el mensaje detrás de la música que elegimos.

Si están pensando en su boda o en una celebración especial, pregúntense: ¿Qué tipo de música quieren que suene en esos momentos? ¿Qué ambiente quieren crear, uno que glorifique a Dios o uno mundano? La música que elijan tendrá un impacto duradero en esos días significativos.

**La música y mi relación con Dios.** La música también desempeña un papel vital en nuestra relación con Dios. Tomemos como ejemplo a David, conocido como "el dulce cantor" (2 Samuel 23:1). A través de sus salmos, David expresó su intimidad con Dios y su capacidad para alabar en medio de las dificultades. Desde "Jehová es mi pastor" hasta "El Señor es mi luz y mi salvación", cada uno de sus cánticos reflejaba su profunda conexión con el Creador.

Incluso en la corte del rey Saúl, David usó su música para restaurar el estado de ánimo del rey, mostrando cómo la música puede tener un poder transformador. Al igual que David, nosotros también enfrentamos momentos difíciles y la música puede ser un refugio que nos acerque más a Dios.

**La música y mi futuro eterno.** Finalmente, consideremos el impacto de la música en nuestro futuro eterno. Cada canción que escuchamos nos comunica un mensaje. La música puede moldear nuestros hábitos, pensamientos y la forma en que nos expresamos. Por lo tanto, ¿estamos eligiendo música que se alinee con lo que creemos y queremos compartir?

Pablo nos advierte sobre la importancia de elegir sabiamente la música que escuchamos. Nuestro manual de iglesia también nos recuerda que debemos tener cuidado en nuestra selección musical, evitando melodías que no glorifiquen a Dios. Hay mensajes peligrosos en ciertos estilos musicales que pueden alejarnos de nuestra relación con Dios.

Recuerden que al introducir música de otras denominaciones, estamos llevando a nuestras iglesias una teología que puede no ser la nuestra. Las letras pueden hablar de inmortalidad del alma y otros conceptos que no se alinean con nuestra fe. La música tiene un mensaje, y debemos ser intencionales al elegir lo que permitimos entrar en nuestras vidas.

**Conclusión.** En conclusión, quiero dejarles con estos consejos finales. Sé consciente de lo que la música comunica. Investiga las letras y el género que estás escuchando.

¿Qué mensaje está detrás de cada canción? No trates de mezclar los géneros seculares con los que usamos para adorar a Dios.

Al final de nuestra vida, la música que hemos escuchado y elegido será parte de nuestra historia. En la Nueva Jerusalén, se nos dará la oportunidad de alabar a Dios con gran maestría. Entonces, elijamos hoy la música que glorifica a Dios y que nos acerca más a él. ¡Amén!

### III. Taller de ideas

- a. **Dinámica de grupos:** En grupos vamos a contestar las siguientes preguntas
  - ¿Qué hacer si se encuentran en una fiesta donde hay música que no alaba a Dios?
  - ¿Cómo deben actuar en la escuela cuando son desafiados a participar en actividades que no respetan sus principios?
  - La música puede ser un bálsamo para aquellos que sufren ansiedad o depresión. ¿Podría la música cristiana ser la respuesta que necesitan?
- b. **Compartir resultados** (Espacio para que algunos grupos o individuos compartan sus reflexiones o resultados).

### IV. Conexión Bíblica

- a. **Dinámica para Conexión Bíblica** (Espacio para demostrar los conocimientos en relación a conexión bíblica).

### V. Oportunidades y Despedida

- a. **Anuncios** (Información sobre eventos próximos y formas de involucrarse, presentado de manera creativa e informativa).
- b. **Repaso de la lección de ES** (Se hace un breve repaso de la lección de Escuela Sabática para Jóvenes y se termina motivando a todos a estudiar).
- c. **Despedida de Sábado** (Se lee un texto bíblico y se agradece a Dios por el sábado que está terminando. Se termina cantando un himno de cierre para despedir el sábado y dar la bienvenida a la nueva semana).
- d. **Bendición y Desafío** (Oración final y motivación para el desafío de la semana).
- e. **Invitación a juegos sociales** (Invitación a quedarse para socializar).

*Elaborado por:*

*Ptr. Jahaziel Juárez Vázquez*

*Distrito Tecpatán 1 | Asociación del Grijalva*